

mit dem, was man ihnen gab, benagten niemals seine Wäsche oder sein Hausgeräth. —

Die Geschichte, die ich Euch so eben erzählt habe, meine Kinder, ist keine Fabel, sondern sie hat sich wirklich zugetragen. Es hat Jemand diese beiden jungen Ratten, welche die alte blinde Ratte pflegten, gesehen. Wir können uns daraus eine große Lehre ziehen; wir sind unsern alten gebrechlichen Eltern Pflege schuldig. Sie opferten ihre Kräfte unserer Kindheit, wir sollen mit den unsern ihr Alter pflegen. Gott hat eine schöne Verheißung an die Sorge für das Alter unserer Eltern geknüpft, er hat gesagt: Ehre Deinen Vater und Deine Mutter, u. s. w., und dem Sohne, welcher seine Pflichten gegen seine Eltern erfüllt, hat er die Liebe und Achtung seiner Nebenmenschen zugesagt.

Die Schiffbrüchigen.

Ein Schiff, welches vom Sturm an eine felsige Küste getrieben wurde, war fast zertrümmert, und der